



Alle Jahre wieder: Heiligabend im Zoo Heidelberg

Zoodirektor liest Tiergeschichten für die ganze Familie

Ein besinnliches Erlebnis für Familien und Tierfreunde: Der Zoo Heidelberg lädt am 24. Dezember 2024 um 11 Uhr zur Weihnachtslesung ein. Zoodirektor Dr. Klaus Wünnemann liest in gemütlicher Atmosphäre im alten Stall am Bauernhof seine selbstgeschriebenen Tiergeschichten vor. Die Veranstaltung ist kostenlos und im Zoeeintritt bereits enthalten. Wer möchte, darf erstmals in diesem Jahr einen selbst gebastelten Weihnachtsbaum-Anhänger mitbringen und damit die kleinen Bäumchen in der Scheune schmücken.

Die letzten Vorbereitungen für das Weihnachtsfest laufen, die Kinder zählen die Tage bis Heiligabend. Für viele Familien ist der Besuch im Zoo Heidelberg an diesem Tag eine liebgewonnene Tradition geworden. Zoodirektor Dr. Klaus Wünnemann erwartet die Gäste mit



spannenden und unterhaltsamen Geschichten aus der Welt des Zoos und seiner Bewohner. So viel sei verraten: Der jüngste Nachwuchs im Raubtierrevier wird dabei bestimmt eine Rolle spielen! Es empfiehlt sich, rechtzeitig da zu sein, denn die Plätze sind begrenzt. „Die Lesung am Heiligabend ist für mich jedes Jahr ein besonderes Ereignis“, erzählt Dr. Wünnemann. „Es ist schön, unsere Besucher mit den Geschichten über unsere Tiere auf Weihnachten einstimmen zu können. Manche Familien kommen

schon viele Jahre.“ Als besondere Aktion können in diesem Jahr erstmals alle kleinen Besucher einen selbst gebastelten Anhänger für den Weihnachtsbaum mitbringen und damit die Bäumchen in der Scheune dekorieren. Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt, nur wetterfest sollte der Schmuck sein, der für richtig weihnachtliche Stimmung sorgen soll. Im Anschluss an die Lesung findet gemeinsam mit dem Zoodirektor und seinen Helfern ein kurzer Spaziergang durch den Zoo statt. Dabei wartet auf manche Tiere eine kleine Weihnachtsüberraschung...

Wer nach einem passenden Last-Minute-Geschenk sucht, wird im Zoo-Shop fündig. Dieser ist an Heiligabend von 9 bis 13 Uhr geöffnet und bietet eine Auswahl an Büchern, Spielen, Dekoartikeln und Kuscheltieren sowie Wertgutscheine für den Zoo. Zusätzlich gibt es verschiedene Möglichkeiten, die Arbeit des Zoos zu unterstützen. „Mit einer Tierpatenschaft



18.12.2024 - Seite 2/2

oder einer Mitgliedschaft im Förderverein können Sie auch uns ein Weihnachtsgeschenk machen und nachhaltig zu unseren Projekten beitragen. Darüber würden wir uns sehr freuen“, sagt Dr. Wünnemann.

An Heiligabend und an Silvester ist der Zoo Heidelberg von 9 bis 13 Uhr geöffnet. An den Weihnachtsfeiertagen sowie an Neujahr gelten die regulären Öffnungszeiten von 9 bis 17 Uhr. Das Zoo-Team wünscht allen Besuchern frohe Weihnachten und freut sich auf ein Wiedersehen im neuen Jahr!

Bildnachweis:

Das im Zusammenhang mit dieser Pressemeldung bereitgestellte Bildmaterial ist ausschließlich zur Verwendung im entsprechenden Kontext bestimmt. Jede weitere Nutzung bedarf der ausdrücklichen Genehmigung der Tiergarten Heidelberg gGmbH

Foto: Der Nachwuchs bei den Berberlöwen ist neugierig, was sich im Päckchen versteckt hat. (Foto: Petra Medan/Zoo Heidelberg)